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Aos três dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às dezessete horas, na sala de reunião do aplica vo

Meet, iniciou-se a  18ª  Reunião Ordinária do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Engenharia

Química da Universidade Federal de São João del-Rei,  Campus Alto Paraopeba. Estavam presentes, sob a

presidência do professor Marcelo da Silva Ba sta, os professores Jorge David Alguiar Bellido, Dalila Moreira

da Silveira e Juan Canellas Bosch Neto e Renata Carolina  Zane  Lofrano. O Prof. Marcelo  inicia a reunião

cumprimentando os  professores membros do NDE e  informa os temas que serão discu dos durante  a

reunião, são eles : Item único – Internacionalização do Curso de Engenharia Química e Avaliação do Novo

PPC:  O Professor Marcelo   comunica que vemos o retorno da PROEN sobre o novo PPC e já estamos

fazendo as correções necessárias para que ele fique correto e consigamos enviar para a PROEN o mais breve

possível.  Ele  informa  que  o  Prof.  Jorge  abordou  na  úl ma  reunião  do NDE,  a  importância  do  registro

internacional do Curso. O referido docente expôs sobre a possibilidade de acreditação junto à ABET. O Prof.

Marcelo informa que fizemos um memorando para ASSIN, solicitando a ela a possibilidade de nos filiarmos

a ABET e pedindo maiores esclarecimentos sobre a disponibilidade orçamentária da ins tuição, caso o NDE

decida pelo registro. A ASSIN nos enviou um e-mail respondendo ao memorando,  nos parabenizando pela

inicia va,  por  considerar  que  a  cer ficação  é  realmente  importante,  pois  traria  vários  ganhos  para  a

universidade, para o curso e para a comunidade acadêmica. Entretanto, ela ressalta que um processo de

acreditação não é muito simples e exige a par cipação de toda a equipe, além de ter altos cultos. No e-mail,

a ASSIN descreve as etapas do processo e as taxas a serem cobradas pela ABET . Os professores do NDE

comentam que os altos custos inviabilizam a possibilidade de acreditação junto a ABET e deliberam pela

não acreditação. Logo em seguida, o Prof. Marcelo comunica que fizemos uma mudança significa va na

forma de  modelo de competências no novo PPC e que o NDE precisa acompanhar se realmente está

funcionando como colocamos no papel. O NDE debateu de como poderão avaliar e solicitar ao professor a

implementação de novas tecnologias durante as aulas. Várias sugestões foram dadas pelos professores  e

após discussões, o NDE deliberou que devemos fazer o levantamento de dados, para depois tomar decisões

dentro do curso. Posteriormente, o Prof.  Marcelo sugeriu a criação de formulários eletrônicos no Google

Forms  para  o  estágio  na  avaliação  do  supervisor  de  estágio  e  do  Prof.  Orientador  .Deverá  haver  a

subs tuição do papel pelo formulário.Foi informado pelo Professor Marcelo, que os alunos do curso não

estão par cipando do ENADE e isso está prejudicando a nota do curso. Sendo assim, ele comenta que os
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professores devem incen var os alunos a fazerem essa avaliação , mostrar a sua importância e também é

necessário que eles façam a preparação dos alunos para o exame. Ele ressalta que podemos colocar essa

informação na página do curso e temos que enviá-la também aos Centros Acadêmicos e ao Colegiado .O

Prof. Marcelo comunica que foi enviado um memorando para a PROAD ( Pró- Reitoria de Administração)

solicitando  um  reparo  nos  equipamentos  de  informá ca.Chegando  ao  teto  do  horário  de  término  da

reunião,  o Prof.  Marcelo da Silva Ba sta agradeceu a presença de todos e ressaltou que as discussões

con nuarão na próxima reunião.  A  reunião foi  encerrada às  vinte e uma horas  e dez minutos,  e  para

constar,  eu,  Maria  Carolina,  lavrei  a  presente  ata  que,  após  ser  aprovada,  deverá  ser  assinada  pelos

presentes. Ouro Branco, 03 de abril de 2023. Prof. Marcelo da Silva Ba sta/Presidente do NDE; Prof.ª Dalila

Moreira  da  Silveira/Membro  Docente;  Prof.  Jorge  David  Alguiar  Bellido/Membro  Docente  ,  Prof.  Juan

Canellas Bosch Neto/Membro Docente e Profª Renata Carolina Zane  Lofrano/Membro Docente. 
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Emitido em 25/04/2023

ATA DE REUNIÃO DE NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE (NDE) Nº 1/2023 - COENQ (12.57) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 28/04/2023 10:08 )
DALILA MOREIRA DA SILVEIRA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEQUI (12.29)

Matrícula: 1615536

 (Assinado digitalmente em 26/04/2023 20:26 )
JORGE DAVID ALGUIAR BELLIDO

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

PPGEQ (13.13)

Matrícula: 1759475

 (Assinado digitalmente em 02/05/2023 10:31 )
JUAN CANELLAS BOSCH NETO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEQUI (12.29)

Matrícula: 1742695

 (Assinado digitalmente em 25/04/2023 19:06 )
MARCELO DA SILVA BATISTA

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

COENQ (12.57)

Matrícula: 1435340

 (Assinado digitalmente em 03/05/2023 13:05 )
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PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

DEQUI (12.29)

Matrícula: 1491686
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